

"NO HAY CANDIDATO, SOLO UN PROYECTO PARA DEFENDER A LA ENTIDAD"

Necesaria alianza para ganar en 2023: Jacob

El diputado priista consideró que es necesario trabajar con PAN y PRD en favor de las instituciones y el futuro del Edomex

ALEJANDRA REYES

Enrique Jacob Rocha, diputado priista afirmó que la alianza de los partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional y de la Revolución Democrática, es un proyecto en defensa del Estado de México, donde caben todos y por la defensa de las instituciones.

Además de criticar los proyectos de Morena contra el Instituto Nacional Electoral (INE), señaló que el despido de recursos de programas no tienen ni pies ni cabeza, por lo que están buscando el cierre de filas en torno a la coordinadora de la Defensa del Edomex, Alejandra del Moral.

"Nosotros estamos en un partido

que quiere ir en alianza, nos estamos preparando para una gran competencia electoral que nos llevará a ganar en el 2023".

Dijo que la presentación de Alejandra del Moral como coordinadora de la Defensa del Estado de México en el PRI, implica un reto muy importante, porque ella ahora tendrá que salir abiertamente a reunirse con las asociaciones y organizaciones de todo tipo, para hacer un frente común de la mano de la sociedad respecto a lo que viene en el futuro, porque lo que está en juego, consideró, es la entidad mexiquense.

Aseguró que lo que se ve en el gobierno federal es ineficaz y muy costoso, lo que ha venido minando la base económica de la clase trabajadora.

Será una elección muy complicada, reconoció, "donde los priistas darán todo lo que esté a su alcance para ganar el Estado de México, ese es nuestro objetivo y se va lograr".

"Se necesita la alianza y ganar en el Estado de México, para ello, se está construyendo y para lograrlo, se van poniendo las cosas sobre la mesa".

Aseguró que a estas alturas no se puede hablar de candidato a la gubernatura, porque no hay proceso, por lo que el reto de la coordinadora para la Defensa del Estado de México es sumar a todos en el mismo barco.

► Enrique Jacob Rocha aseguró que es momento de cerrar filas en torno a Alejandra del Moral.

Foto especial

